



Claire Monestès
fondatrice de *La Xavière*

Femme engagée dans la société de son temps, Claire Monestès a ressenti l'appel à proposer une vie religieuse missionnaire souple et intense en plein monde, à la suite de saint Ignace de Loyola et de saint François-Xavier.



Contact

33 rue Tournefort - 75 005 Paris
T. 01 43 36 71 24 - contact@xavieres.org
www.xavieres.org

PASSIONNÉES
DU CHRIST
PASSIONNÉES
DU MONDE



Congrégation
religieuse catholique
de spiritualité ignatienne

www.xavieres.org

La Xavière, missionnaire du Christ Jésus est une congrégation religieuse fondée en 1921 par Claire Monestès (1880-1939), reconnue officiellement en 1963 par l'Église catholique. Nous sommes actuellement présentes en France, en Côte d'Ivoire, au Tchad et au Canada.

Ancrées dans la spiritualité de st Ignace de Loyola, fondateur de la Compagnie de Jésus (les Jésuites) et enracinées dans ses Exercices Spirituels, nous cherchons à écouter et discerner les appels de l'Esprit dans la rumeur du monde, en travaillant avec le Christ à l'unité et à la réconciliation.

UNE VIE « IN CHRISTO JESU »

Nos vies sont fondées sur la foi au Christ : nous cherchons à être unies à Lui dans toutes les dimensions de notre quotidien : prière, travail, vie fraternelle...

Pour travailler à l'unité et à la réconciliation, l'image du tissage nous inspire : tisser, c'est faire se croiser des éléments divers. Cela demande du travail, de l'attention, du temps. C'est une invitation à s'exercer à la patience et à se laisser surprendre par la beauté. C'est aussi travailler avec d'autres.

Avec le Christ, nous cherchons à tisser des liens de fraternité et de communion partout où nous sommes envoyées.

« Nous devons être missionnaires de la charité du Christ. »

Claire Monestès

AU CŒUR DU MONDE

Nous vivons de l'esprit légué par saint Ignace de Loyola qui nous invite à « chercher et trouver Dieu en toutes choses » dans le monde d'aujourd'hui et dans une grande diversité d'activités missionnaires.

À la suite de Claire Monestès, notre fondatrice, qui nous voulait « missionnaires de toutes les missions », nous cherchons à témoigner du Christ dans la diversité de nos activités professionnelles et de nos engagements, dans la société et dans l'Église. C'est bien un même esprit, et non une œuvre commune, qui nous réunit et nous anime.

« Nous désirons connaître et aimer le monde dans lequel nous vivons, travaillant à le rendre plus humain pour le conduire davantage au Christ. »

Constitutions

conception graphique : © La Xavière

À L'ÉCOUTE DE L'ESPRIT

La prière qui nous unit au Seigneur et nous tient à l'écoute de son Esprit est au fondement de notre vie apostolique *in Christo Jesu*. La célébration eucharistique, la liturgie des heures priée ensemble, la méditation de la Parole de Dieu, la prière d'adoration et la relecture priante de nos journées rythment nos vies.

Nous vivons aussi régulièrement des temps de silence et de retraite qui nous permettent d'écouter l'Esprit et ainsi discerner comment aimer et servir le Christ toujours davantage.

« Être à la disposition de l'Esprit saint, c'est là que réside la force des xavières. »

Claire Monestès



EN COMMUNAUTÉS FRATERNELLES

Comme le disent nos Constitutions : « La vie communautaire est le lieu où se vérifie et s'authentifie notre réponse personnelle au Christ. Elle est constitutive de notre vie de xavière. »

Rassemblant des xavières d'âge, d'origine et de parcours différents, la vie communautaire est ordonnée à la mission. Chacune apporte sa créativité et son dynamisme au service de la vitalité de notre Corps apostolique.

« Cet intime esprit familial fait de simplicité et de charité [...] doit être le cachet de La Xavière pour toujours »

Claire Monestès